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Zitat von Dude 

die 4 mio bringen uns gar nix.
die stylo-brillenschlange bader wird das in den imaginären schuldenabbau investieren
udn einen von halber etat blabla schwatzen

man,
is doch klar dass so ein Techniker nicht in die zweite Liga geht, und die 4 Mio können wir
natürlich brauchen, vielleicht auch nur um andere Gehälter zu zahlen. Es sind nicht immer nur
die Transferkosten, die drücken. Das vergessen hier doch immer einige
4 Mio bringen immer was
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